

ARBEITSGEMEINSCHAFT KUNSTRADSPORT

Auf Grund von zu kleiner Beteiligung an den Regio Wettkämpfen in der Nord Schweiz, wurden die Vereine die von Esther Frischknecht betreut wurden auf die Regionen Biel (Ida Longhi) und Schaffhausen (Albert Biber) aufgeteilt.

Die Regio – Cup werden ab 2003 durch folgende ARGE Funktionäre betreut und bearbeitet:

Sascha Mohni

zuständig für die Sektionen:
Romanshorn, Amriswil, Landschlacht, Sirnach

Roland Bischof

zuständig für die Sektionen:
Gossau, Herisau, Uzwil, Wattwil, Rheineck, Rorschach

Albert Biber

zuständig für die Sektionen:
Neuhausen, Schaffhausen, Rafz, Löhningen, Pfungen, Wülflingen, Brugg, Windisch, Wettingen

Meinrad Kälin

zuständig für die Sektionen:
Stäfa, Uster, Herrliberg, Wetzikon, Dürnten, ATB Hombrechtikon, SRB Hombrechtikon

Ida Longhi

zuständig für die Sektionen:
Binningen, Bienna Biel, Nidau, Grenchen, Luzern, Baar, Muri, Zeiningen, Birsfelden, Olten, Möhlin